

بسم الله الرحمن الرحيم

إشاره رقم: 91/2023

To: Disclosures and Compliance Section Market Operations surveillance Dept. Abu Dhabi Securities Exchange, Abu Dhabi, United Arab Emirates المحترمين

السادة / قسم الإفصاح والإمتثال إدارة العمليات والرقابة ســـوق أبوظبــي للأوراق الماليـة أبو ظبي – الإمارات العربية المتحدة

التاريخ : 2023/10/21

Greetings,

تحية طيبه وبعد ،،،

الموضوع: المعلومات المالية المرحلية الموجزه للربع الثالث من عام 2023 لشركة أم القيوين للإستثمارات العامة (شركة مساهمة عامة)

Sub.:Interim Condensed Financial Information for the Third Quarter of 2023 for Umm Al Qaiwain General

Investments (Public shareholding company)

Enclosed herewith the Interim Condensed Financial Information (Arabic & English) , Management Report & Independent Auditor's Report on review for the Third Quarter ended 30 Sept. 2023 .

It has been provided to you via (DDS) , (XBRL) , and shall be send to you by courier to your address.

مرفق نسخه أصلية باللغتين العربية والإنجليزية للمعلومات المالية المرحلية الموجزه للربيع الثالث المنتهي في 30 سبتمبر 2023 بالإضافة الى تقرير الإدارة وتقرير المدقيق المستقل حول المراجعه لتلك المعلومات . وتم تزويدكم بها بإستخدام آلية الإفصاح الألكتروني (DDS) ، وسيتم إرسالها لنظام الإفصاح الألكتروني (XBRL) وكذلك ورقياً بالبريد السريع على عنوانكم.

Best Regards,

تفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،،،،،،،،

United Arab Emirates Email : qic@emirates.net.ae هاتــف: +971 6 7681999 فاكس: 7681070 7681070 Fax: +971 6 7681070 الموقع الإلكتروني: www.qic-uaq.ae



أم القيـــويـــن للإستثهــــارات العـــاهــــة UMM AL QAIWAIN GENERAL INVESTMENTS

التاريخ: 2023/10/21

Executive Management Report for the first nine تقرير الإدارة التنفيذية حول نتائسج الأعمال لفترة التسعة أشهر الأولى months period ended 30 Sept. 2023

The company achieved a net profit of AED 34,942,852 for the first nine months ended 30 September 2023 compared to a net profit of AED 49,624,654 during the comparative period of 2022, and the decrease in net profit of AED (14,681,802) by (30%) is mainly due to the sale of some shares allocated for trading listed in the comparison period during the fourth quarter of the year 2022 and therefore no longer exist during the current period, The company also received bonus shares for one of its main investments - during the comparison period - which reflected positively on the revaluation differences, and despite the great challenges witnessed in the current market situation, um Al Quwain General Investment Company was able to achieve good growth in its net operating profit after excluding the sold shares and the special bonus for the year 2022, and the members of the Board of Directors stressed the importance of maintaining the profit growth pattern and the important role played by its executive management by maintaining The growth of the company's business and investments, which ensures the achievement of the desired expectations of its main shareholders through deliberate strategies to achieve profits from its main operations and investment in securities, and the results of the business can be summarized as follows:

حققت الشركة أرباحاً صافية بلغت 34,942,852 درهم للأشهر التسعة الأولى المنتهية في 30 سبتمبر 2023 مقابل صافي ربح قدره 49,624,654درهم خلال فترة المقارنة من عام 2022, ويعود التراجع في صافي الربح(14,681,802) درهم بنسبة (30%) بالأساس إلى بيع بعض الأسهم المخصصة للمتاجرة المدرجة في فترة المقارنة خلال الربع الرابع من العام 2022 وبالتالي لم تعد موجودة خلال الفترة الجاربة , وكذلك استلمت الشركة أسهم منحة عن أحد استثماراتها الرئيسية - خلال فترة المقارنة - الامر الذي انعكس إيجابياً على فروقات إعادة التقييم , وعلى الرغم من التحديات الكبيرة المشهودة في حالة السوق الحالية، تمكنت شركة أم القيوين للاستثمارات العامة من تحقيق نمو جيد في أرباحها التشغيلية الصافية بعد استبعاد الأسهم المباعة والمنحة الخاصة بعام 2022 ، وأكد أعضاء مجلس الإدارة على أهمية الحفاظ على نمط نمو الأرباح والدور المهم الذي تقوم به إدارتها التنفيذية من خلال الحفاظ على نمو أعمال الشركة واستثماراتها, والتي تضمن تحقيق التوقعات المنشودة لمساهمها الرئيسين وذلك من خلال الإستراتيجيات المدروسة لتحقيق الأرباح من عملياتها الرئيسية والاستثمارية في الأوراق المالية ويمكن تلخيص نتائج الأعمال على النحو التالي:

Particulars	فترة الأشهر التسعة الأولى المنتهية في 30 سبتمبر 2022 First Nine Months ended 30 Sept. 2022 (AED)	فترة الأشهر التسعة الأولى المنتهية في 30 سبتمبر 2023 First Nine Months ended 30 Sept. 2023 (AED)	البيان
Investments Net Profits	54,303,800	40,503,760	صافي ربح الاستثمارات
Administrative expenses	(2,664,801)	(3,013,759)	المصاريف الإدارية
Other Income	4,370	0.00	الإيرادات الأخرى
Finance Costs	(2,018,715)	(2,547,149)	تكلفة التمويل
Net Profit for the period	49,624,654	34,942,852	

It should be noted that the company had a portfolio of investments in securities at fair value through profit and loss of AED 284,379,183 and portfolio of securities at fair value through comprehensive income amounted of AED 215,543,758, both generate dividend income.

تجدر الإشارة الى أن الشركة تمتلك محفظة استثمارات في الاوراق المالية بالقيمة العادلة من خلال الأرباح والخسائر بمبلغ284,379,183 درهم وكذلك محفظة أوراق مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل بمبلغ 215,543,758 درهم تدران عو اند جيدة (توزيعات أرباح).

Saoud Nasser Al Moalla – General Manager في المدين العامة العامة المدين العامة المدين العامة المدين العامة المدين العامة العامة العامة العامة المدين العامة العامة

UMM AL QAIWAIN GENERAL INVESTMENTS COMPANY P.S.C P.O. Box: $816\,$ Umm Al Qaiwain

United Arab Emirates
Email : qic@emirates.net.ae

هاتــف: +971 6 7681999 هاتــف: Fax: +971 6 7681070 فاكس: vww.qic-uaq.ae الموقع الإلكتروني : شركة أم القيــوين للإستثمـــارات العامة ش.م.ع ص.ب.816-أم القيـــويــــن الإمارات العربية المتحدة البريد الإلكتروني : qic@emirates.net.ae